

Desata foto alboroto

Al presentar una reserva en la discusión de la Ley Federal de Competencia Económica, la senadora panista Lilly Téllez subió a la tribuna con una fotografía del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que provocó que senadores morenistas sacaran sus propias imágenes.



■ Téllez mostró una foto de AMLO y Alfonso Romo, cuya financiera fue acusada en EU por lavado y los morenistas respondieron con una de la panista con López Obrador.



■ El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se levantó en la Mesa Directiva para sumarse al alboroto. Coreó: "Es un honor estar con..." y después se disculpó.



■ El panista Marko Cortés defendió el derecho de Téllez a manifestarse y mostró una imagen del diputado Ricardo Monreal con megáfono al estilo de la panista.



GUERRA DE FOTOS

Alejandra Mendoza



■ El morenista Adán Augusto López mostró una imagen del ex Secretario de Seguridad, Genaro García Luna, acusado por narcotráfico en EU, con el ex Presidente Felipe Calderón.

Alejandro Mendoza



Y asomaron los villanos...

MAYOLO LÓPEZ
Y MAYUMI SUZUKI

Los “villanos” salieron a relucir en el Senado: Alfonso Romo y Genaro García Luna.

La figura del empresario Romo, al lado de su amigo, el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, la exhibió en tribuna la panista Lilly Téllez.

La del ex Secretario de Seguridad, sentenciado a más de 38 años de prisión por narcotráfico en EU, Genaro García Luna, al lado del ex Presidente Felipe Calderón, la mostró el jefe de la bancada de Morena, Adán Augusto López.

Los morenistas se prendieron cuando Téllez sacó en tribuna la foto que ha circulado a raíz del escándalo que destapó el Departamento del Tesoro estadounidense cuando acusó de narcolavado a la financiera de Romo, la Casa de Bolsa Vector.

“¡Es-un honor-estar con Obrador!”, corearon los senadores, puño en alto, prestos a defender al líder moral de la 4T.

Cuando subió a tribuna, Adán Augusto, pidió a la **Mesa Directiva** que exhibieran en las pantallas otra fotografía: la de la propia panista con López Obrador, el mismo que le ofreció un espacio en la bancada de la 4T.

“¡Ay, qué ternura!”, deslizó, socarrón, el tabasqueño, mientras le acercaban otra impresa: la de García Luna con Calderón –ceñida al pecho la banda tricolor– en el balcón de Palacio Nacional.

“Tenemos en México un terremoto político y un escándalo mundial por una acusación de las autoridades de Estados Unidos. Estas dos personas que vemos aquí, uno es Andrés Manuel López Obrador, y el otro es...”, intentó Téllez.

La gritería retumbó en el Pleno. El presidente, Gerardo Fernández Noroña, se

puso de pie y se sumó a la manifestación. Después de que el panista Marko Cortés protestara, ofreció una disculpa.

“No pude evitar ponerme de pie y decir: ‘Es un honor luchar con López Obrador’, pero acepto el llamado de atención”, dijo.

Lilly Téllez se mantenía en la tribuna con la foto en la mano. Señaló entonces al senador Alejandro Esquer, ex secretario particular de López Obrador:

“Que escuche el ex secretario particular de AMLO, está aquí enfrente”, provocaba la sonoreense.

“Los mexicanos deben saber que las autoridades de Estados Unidos revelaron, con acusaciones muy serias, que el Jefe de la Oficina de López Obrador cuando era Presidente, su empresa Vector Casa de Bolsa, lavaba dinero para el Cártel de Sinaloa. Millones de dólares lavados desde la oficina de López Obrador para el Cár-

tel de Sinaloa”, aventuró.

El senador Adán Augusto López subiría a tribuna para la pelea. Recordó que siempre estaba en la disposición de “tender la mano...”, pero se fue de bruce: “Siempre tiendo la mano, sobre todo a los que tienen alguna discapacidad, por eso a las locas y los locos hay que tenerles mucha consideración”.

Desde su silla de ruedas, la senadora priista Claudia Anaya reprochó: “Se utilizó la palabra ‘discapacidad’ como un término peyorativo”.

El tabasqueño se disculpó, aunque se cuidó de aclarar que mantenía eso “de las locas y locos”.

En el clímax del alboroto, el grueso de los senadores de Morena se atrincheró en la Mesa Directiva, en espera de que la Oposición la tomara. Al final, las aguas no se desbordaron, pero la imagen de los villanos seguía revoloteando en el salón de Plenos.